
Hauptversammlung des VdK OV Weilheim/Teck am 22.03.2019   
im Vereinsheim des DLRG Weilheim 
 
Um 17.45 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Stefan Maskos die anwesenden Mitglieder und 
Freunde des VdK Ortsverbandes.  
 
Es folgte die Totenehrung der im Jahr 2018 verstorbenen Mitglieder. 
 
Der Jahresrückblick der Schriftführerin Susanne Bäzner gab einen Einblick in die Inhalte der 
Vorstandssitzungen und deren Umsetzung sowie der Planung für das Jahr 2018. Auch eine 
Vorschau für 2019 konnte kurz angeschnitten werden. 
 
Weitere Informationen des 2. Vorsitzenden Jürgen Heiner zur Aktion Barrierefreiheit zusammen 
mit der Frauenvertreterin und dem Bürgermeister und die Bekanntmachung, dass VdK-Mitglieder 
nunmehr eine Wohnberatung durch den VdK anfordern können, zeigt die Weiterentwicklung des 
Ortsverbandes auf. Weitere Schulungsmaßnahmen in 2019 ermöglichen es dann auch, einen 
monatlich stattfindenden VdK-Stammtisch in Weilheim zu etablieren. 
 
Der Bericht der Kassiererin Susanne Bäzner und der Bericht der Kassenprüferinnen Heide Gerster 
und Antje Maskos, deren Erklärung über die Richtigkeit der Kassenbücher und der finanziellen 
Grundlage des Ortsverbandes verlesen wurde, ergab, dass sich der Ortsverband finanziell in 
geregelten Bahnen befindet.  
 
Die Ehrungen für 2019 werden anlässlich der Jahresabschlussfeier vorgenommen. 
 
Anträge zur Mitgliederversammlung sind keine eingegangen. 
 
Die Entlastung der Kassiererin, der Kassenprüferinnen sowie der gesamten Vorstandschaft 
erfolgte durch die Kreisverbands-frauenvorsitzende Anje Maskos, die sich dankenswerter Weise 
zur Verfügung stellte. 
 
Nach den Wahlen, die durch die Kreisfrauenvertreterin Antje Maskos geleitet wurde, setzt sich die 
Vorstandschaft wie folgt zusammen:  
 
1. Ortsverbandsvorsitzender Stefan Maskos, 2.Ortsverbands-vorsitzender Jürgen Heiner, 
Frauenvertreterin Edith Schindler, Kassiererin und Schriftführerin Susanne Bäzner. Es konnte 
desweiteren eine Beisitzerin, Frau Bernarda Salo, für den Ortsverband gewonnen werden. An 
dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an Frau Salo für die Bereitschaft sich im Ortsverband ein 
zu bringen.  
 
Der Vortrag der Kreisverbandsfrauenvertreterin zum Thema „8.März – internationaler Tag der 
Frauen“, zeigte auf, dass zu diesem Thema sowohl in der Politik als auch in der Geschäftswelt und 
in der Gesellschaft allgemein noch viel zu tun ist.  
 
Wir bedanken uns bei Antje Maskos für den interessanten Vortrag zu diesem doch sehr wichtigen 
und zukunftweisenden Thema 
 
Die ordentliche Hauptversammlung endete um 18.30 Uhr.  


